

## PHARMACIE/SANTE : Les premiers piluliers connectés Thess déployés dans une pharmacie alsacienne

**Après les premiers tests d'utilisations en situation réelle du pilulier connecté Thess (société [THESS CORPORATE](https://www.thess-corp.fr/)) en France réalisés avec l'Institut du cancer d'Avignon, le CH d'Agen, le CHU de Nîmes et le CHU de la Réunion, 2 piluliers Thess, vont être proposés en octobre à la Pharmacie Cantonale de Truchtersheim (Bas-Rhin).** Les patients concernés sont ceux qui suivent des traitements où il faut éviter les erreurs, et ceux pour qui le suivi de l'observance et la possibilité d'être connecté par une application avec le pharmacien est un plus. Ainsi, Thess va permettre au patient d'avoir plus d'autonomie dans le suivi de son traitement. Il s'agit ici d'une 1ère phase pilote pour évaluer quels sont les avantages du pilulier Thess par rapport aux autres types de pilulier. Et dans un second temps d'évaluer le modèle économique de l'offre Thess en pharmacie.

<https://www.thess-corp.fr/>